

El PRC, preocupado por la “pérdida de firmeza” en los compromisos ya asumidos por el Estado y la “ausencia de reivindicación” de Buruaga

Pedro Hernando lamenta el “olvido” del tren a Bilbao y teme que la conexión de la línea convencional con el AVE en Alar ponga en riesgo su llegada a Reinosa

Santander, 18 de marzo de 2024

El portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Pedro Hernando, se ha declarado hoy “muy preocupado” por “pérdida de firmeza” en los compromisos del Estado y “la ausencia de reivindicación” de la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, evidenciados hoy con motivo de la visita del ministro de Transportes, Óscar Puente, a la Comunidad Autónoma.

“Nos sentimos profundamente decepcionados por los resultados de la primera visita del ministro a Cantabria”, ha asegurado el portavoz regionalista, para quien la presidenta “ha perdido una ocasión de oro para defender los intereses de la región”. “Después de tantas críticas y tantas proclamas partidistas, hoy que ha tenido delante al ministro no ha sabido plantarse, ni alzar la voz para defender las reivindicaciones necesarias”, ha lamentado.

En este sentido, ha lamentado “el olvido” de una obra “reiteradamente comprometida” por el Gobierno de Pedro Sánchez, como el tren a Bilbao, y ha expresado dudas sobre el viaducto anunciado para unir la alta velocidad y la vía convencional en el Alar del Rey “por el riesgo de que una solución provisional acabe por convertirse en definitiva”.

“No podemos consentir que peligre la llegada del AVE a Reinosa, pero la presidenta no ha estado a la altura y no ha conseguido un compromiso firme del ministro de Transportes, porque ni siquiera lo ha pedido”, ha lamentado.

Asimismo, ha criticado la ausencia de plazos para la conclusión del enlace de Torrelavega y las “reticencias” expresadas hoy por Puente sobre el proyecto de La Pasiega, pese a ser “un compromiso de Pedro Sánchez, ratificado por escrito y hasta ahora financiado por el Gobierno de España”. “En este caso, Buruaga sí ha sido firme, por lo que esperamos que mantenga esa actitud y la traslade al resto de los compromisos que parecen estar en peligro”.

Hernando ha destacado por último la contribución del PRC a las obras del muelle 9 de Raos inauguradas este lunes, las cuales “sólo han sido posibles por la reivindicación y la gestión del Gobierno presidido por el PRC, aunque al final haya sido el PP quien ha cortado la cinta”.